



# Oscar Martín González

Candidato a la Junta del Reglamento  
de Radiocomunicaciones  
**REPÚBLICA ARGENTINA**

Este año nos encontramos nuevamente convocados por la UNIÓN INTERNACIONAL DE TELECOMUNICACIONES, para celebrar la CONFERENCIA DE PLENIPOTENCIARIOS (PP-18), que tendrá lugar en la ciudad de DUBAI, EMIRATOS ÁRABES UNIDOS.

Al respecto, me complace compartir la decisión de la Administración argentina de presentar la candidatura del Doctor Oscar Martín GONZÁLEZ, para ser miembro de la JUNTA DEL REGLAMENTO DE RADIOCOMUNICACIONES, para el período 2019-2022.

De esta forma, la REPÚBLICA ARGENTINA renueva su compromiso ante la UIT presentando la candidatura de un funcionario especializado y de calificada experiencia en materia de telecomunicaciones, que se ha desempeñado con niveles de excelencia en el ámbito regulatorio de las telecomunicaciones en general, y de las radiocomunicaciones en particular, dando testimonio de ello su extensa trayectoria profesional a nivel nacional, regional e internacional.

La importancia que reviste para nuestro país la postulación del Doctor Oscar Martín GONZÁLEZ para integrar la JUNTA DEL REGLAMENTO DE RADIOCOMUNICACIONES de la UIT, se corresponde con el reconocimiento de la dinámica evolución de las telecomunicaciones, que presenta importantes desafíos tecnológicos y regulatorios en un entorno de permanente innovación y con el agregado del valor estratégico que los recursos orbitales y el espectro radioeléctrico representan. Todo ello exige fortalecer los procesos de solución de controversias, implementar las mejores prácticas y procedimientos regulatorios y garantizar que la Junta del Reglamento de Radiocomunicaciones tenga una representación equilibrada y plural, contemplando las distintas realidades regionales para que las decisiones adoptadas en su ámbito continúen gozando de la más amplia e intachable legitimidad.

En mérito al renovado compromiso de la REPÚBLICA ARGENTINA con la UIT y a los calificados antecedentes y experiencia profesional del Doctor Oscar Martín GONZALEZ para ser miembro de la JUNTA DEL REGLAMENTO DE RADIOCOMUNICACIONES, esperamos contar con vuestro valioso apoyo.



Dr. Héctor Huici  
Secretario de Tecnologías de la  
Información y las Comunicaciones  
Ministerio de Modernización



**“Es fundamental, para el cumplimiento de los objetivos de la Junta del Reglamento de Radiocomunicaciones, realizar una equilibrada interpretación del conjunto de las normas vigentes, así como un análisis de los casos de interferencia perjudicial, formulando recomendaciones para su resolución.”**

**“El incesante y acelerado desarrollo de las radiocomunicaciones en los últimos años nos presenta ante importantes desafíos y lleva a que las Administraciones y, por ende, el sector privado, dependan de manera creciente de la eficiente gestión de los recursos espectrales y orbitales”.**

**“El trabajo de la Junta debe acompañar y ayudar a la BR a mantener el acceso equitativo de los Estados Miembros de la UIT a los recursos orbitales para el despliegue de las redes de satélite, contribuyendo a la seguridad jurídica internacional necesaria para mantener las inversiones en el sector, así como los necesarios equilibrios regionales y globales que caracterizan a la UIT”.**

## **Perfil profesional**

**Oscar Martín González es Abogado y Procurador, graduado en la Universidad Nacional de Córdoba, República Argentina, y Master of Laws de la Universidad de Maastricht (Reino de Holanda).**

Tiene más de 20 años de experiencia en el sector de las telecomunicaciones, tanto en el ámbito público como privado.

Desde el año 2016 ejerce el cargo de Subsecretario de Regulación de la Secretaría de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, en la órbita del Ministerio de Modernización de la República Argentina, teniendo a su cargo la elaboración de propuestas y proyectos en materia normativa referidos a los marcos regulatorios de las telecomunicaciones, tecnologías de la información y las comunicaciones, servicios satelitales y servicios postales y logísticos. Anteriormente, se desempeñó como miembro del Directorio de la Empresa Argentina de Soluciones Satelitales S. A. (ARSAT), participando del diseño e implementación del sistema satelital argentino ARSAT y la política satelital de la República Argentina.

## **Ocupación anterior**

**Empresa Argentina de Soluciones Satelitales S. A. (ARSAT), Argentina**  
(Dic 2015 – Ene 2016)

**Honorable Senado de la Nación Argentina**  
(Dic 2013 – Dic 2015)

**Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina**  
(Dic 2001 – Ene 2005)

**Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), Suiza**  
(May 1998 – Oct 1999)

**Comisión Nacional de Telecomunicaciones (CNT), Argentina**  
(Feb 1994 – Sept 1995)

## **Participación en Organismos Internacionales**

**2017: Presidente de la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT-17) de la UIT**

**2016-2019: Vicepresidente del Grupo Asesor de Radiocomunicaciones (GAR) del Sector de Radiocomunicaciones, de la UIT.**



**Ministerio de Modernización  
Presidencia de la Nación**



# Oscar Martín González

Candidate for the Radio  
Regulation Board

ARGENTINE REPUBLIC

This year we will meet again, convened by the INTERNATIONAL TELECOMMUNICATION UNION, to celebrate its PLENIPOTENTIARY CONFERENCE (PP-18), in the city of DUBAI, UNITED ARAB EMIRATES.

In this respect I am pleased to inform you that the Argentine Administration has decided to submit the candidacy of Mr. Oscar Martín GONZÁLEZ to be a member of the RADIO REGULATIONS BOARD, for the period 2019-2022.

Thus, the ARGENTINE REPUBLIC renews its commitment to ITU by submitting the candidacy of a specialized official with qualified experience in telecommunications, who has reached top levels of excellence in the regulatory aspects of telecommunications in general and of radiocommunications in particular, with a proven track record at national, regional and international level.

The importance of the candidacy of Mr. Oscar Martín GONZÁLEZ to be a member of the ITU RADIO REGULATIONS BOARD for our country is closely linked to recognizing the dynamic evolution of telecommunications, which pose major technological and regulatory challenges surrounded by constant innovation, with the strategic added value that the orbital resources and the radio spectrum represent. All of the above require that the processes to settle disputes and the implementation of best practices and regulatory procedures be strengthened and that it be ensured that the Radio Regulations Board has a balanced and plural representation, considering the different regional realities so that the decisions adopted within its scope continue to enjoy broad and flawless legitimacy.

Based on merit to the renewed commitment of the ARGENTINE REPUBLIC to ITU and on the qualified background and professional experience of Mr. Oscar Martín GONZÁLEZ to be a member of the RADIO REGULATIONS BOARD, we hope to have your valued support.



Dr. Héctor Huici  
Secretary for Information and  
Communication Technologies  
Ministry of Modernization



**"It is fundamental, for the fulfillment of the objectives of the Radio Regulations Board, to perform a balanced interpretation of all the current regulations, as well as an analysis of the cases of harmful interference, to make recommendations for their resolution."**

**"The relentless and fast-paced radiocommunication development seen over the last few years poses challenges and lead Administrations, and thus the private sector, to increasingly depend on the management of spectral and orbital resources."**

**"The work of the Board must accompany and help the Radiocommunication Bureau to sustain equal access of the Member States of ITU to the orbital resources for the deployment of satellite networks, thus contributing to the international legal security that is necessary to maintain investments in the sector, as well as the necessary regional and global balance that characterize ITU."**

## **Professional Background**

**Oscar Martín González is a lawyer and legal representative, graduated at the National University of Córdoba in 1991. He has taken postgraduate studies at Maastricht University (Netherlands).**

His career spans more than 20 years with vast experience in telecommunications, both in the public and the private sector.

Since 2016, he has held the position of Regulation Under-Secretary at the Secretariat for Information & Communication Technologies, under the scope of the Ministry of Modernization of the Argentine Republic. He is in charge of elaborating normative-related proposals and projects with relation to telecommunications, ICT, satellite services and, postal and logistic services. Additionally, he is a former member of the Board of Directors of Empresa Argentina de Soluciones Satelitales S. A. (ARSAT) who participated in the design and implementation of the Argentine satellite policy.

## **Previous occupation**

**Empresa Argentina de Soluciones Satelitales S. A. (ARSAT), Argentina (Dec. 2015 – Jan. 2016)**

**The Senate (Dec. 2013 – Dec. 2015)**

**The Honourable House of Representatives (Dec. 2001 – Jan. 2005)**

**International Telecommunication Union (ITU), Switzerland (May 1998 – Oct. 1999)**

**Comisión Nacional de Telecomunicaciones (CNT) (National Telecommunication Commission), Argentina (Mar. 1994 – Sept. 1995)**

## **Participation in International Organizations**

**2017: Chairman of the World Telecommunication Development Conference (WTDC-17)**

**2016-2019: Vice-Chairman of the Radiocommunication Advisory Group (RAG) of the Radiocommunication Sector of the International Telecommunication Union (ITU)**



**Ministerio de Modernización  
Presidencia de la Nación**